



Entrevista / Jericó Abramo Masso (Diputado – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Es un Paquete económico que parece muy inercial al que venían presentando desde los últimos 5 años, ya estamos analizando anexo por anexo, pero en lo que se ha presentado de manera general ahorita, lo que se está incrementando de manera gradual es la deuda. 14 por ciento de recursos más destinaremos al pago de servicios financieros este año contra 2025, 226 mil millones de pesos más que pagaremos de la tarjeta de crédito”.

https://drive.google.com/file/d/1dNGCfuWXj_XpVMGPeuwQPull9w6aip7J/view